



## La reforma eléctrica no es apta para México: Paloma Sánchez

La diputada Paloma Sánchez Ramos (PRI) aseguró que “cuando los legisladores de Morena vieron que el PRI y el PRD estaban en la Cámara de Diputados para votar en contra de la reforma eléctrica, cancelaron la sesión del martes. Lo que quieren es cansarnos, bloquearnos, pero no es una propuesta apta para México, ni para Sinaloa”.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/la-reforma-electrica-no-es-apta-para-mexico-paloma-sanchez/>